

# *Televisión cubana estrenará próximamente nuevo programa competitivo*

---



La Habana, 2 nov (RHC) La televisión cubana estrenará a partir del primer domingo de diciembre próximo un nuevo espacio de competencia que llevará el nombre de Bailando en Cuba.

En el show televisivo que saldrá en 9 emisiones a partir de las 8:30 de la noche, participarán bailarines profesionales o no, de 16 a 25 años de edad.

Se espera que los concursantes ganen las simpatías de los televidentes cubanos, a partir del cuatro de diciembre próximo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/110809-television-cubana-estrenara-proximamente-nuevo-programa-competitivo>



**Radio Habana Cuba**